

2年生 校外学習発表会

7月12日（火） 2年生は、校外学習で学んだことを発表する「校外学習発表会」を行いました。

今年の校外学習は、全員が午前中、神戸市にある「人と防災未来センター」へ訪問し、そこでは、大地震や震災の教訓について学びました。阪神淡路大震災の被害状況や、実際に被災された方々の貴重で生々しい体験談をお聴きすることができました。

午後からは、大きく2つの班に別れ、一つは国際協力機構（JICA 関西）へ、もう一つは兵庫県立美術館へ行きました。

今日の発表会では、それぞれ JICA、県立美術館で学んだことをそれぞれパワーポイント、ポスター掲示をして発表を行いました。

総合学習の時間や、放課後の時間を使いそれぞれの班が準備を進めてきました。その結果、発表内容も分かりやすく、資料やパワーポイントもうまくまとめられ理解しやすかったと思います。

この発表会を通して改めて、震災の恐ろしさ・大きな災害の際、人と人の協力やつながりの大切さ、減災の方法。JICA では国際協力の大切さ、違う文化や習慣をお互い認め合うこと大切さ。美術館では、絵画や彫刻の鑑賞の仕方やその奥深さ、を学ぶことができました。

発表会の様子とポスターの一部です



